

すくらむ



柏市青少年相談員

http://www.kashiwa-soudanin.org/

柏市 相談員

検索

No. 81
(第19期5号)

【編集発行】
柏市青少年相談員
連絡協議会・広報部

【事務局】
柏市教育委員会
生涯学習課
04(7191)7393



1日

第11回

わんぱくこども祭り

2日



「笑顔の向かい」
こどものついでに部長 板津 守

「第11回わんぱくこども祭り」を、おかげさまで無事に終えることができました。まず、このイベントにかかわっていただいたすべての皆さまにお礼申し上げます。

昨年は、開催間近の地震や残雪の中での開催でしたので天候を心配しておりましたが、今年、25日・26日も天候に恵まれ、インフルエンザ等の流行もないうちに開催となり、天佑にも感謝しております。

この祭りは11年間開催してきたことで皆さんに「わんぱくこども祭り」を認知していただいたおかげもあり、今年の来場者数は過去最多となる約1500人となりました。

とても嬉しく思うと同時に責任も感じております。来場者が増えたことによる会場内の混雑、子どもたちの体験時間待ち、場内の安全対策等もより一層注意していかなければなりません。来年も子どもたちの笑顔があふれる体験イベントとして「わんぱくこども祭り」が開催できるように、今年の経験も踏まえてより安全で楽しい祭りの実行をこどものついでに部として検討していきたいと思っております。

今年の祭りの終盤、「また明日も来たーい」「まだ帰りたくない」「明日も来ようね」「また来年も来ようね」との会話を耳にすると、楽しんでくれてよかったな、と安心すると共に、新たな思いが湧いてきます。

「また来年も来てください」
そして、一年お兄さんやお姉さんになった、とびっきりの笑顔を相談員に見せてください。結びに、「協力いただいた関係各所の皆さまと相談員の間に感謝申し上げます、第19期相談員最後の第12回わんぱくこども祭りに向かっていきたいと思います。」



参加者の声！！

- § ほっぺに絵を描いてもらって、かわくなりました。
- § 自分で缶バッジを作れるとは知らなかった。
- § 土グネスが楽しかった。スリッパの記録を更新した！！
- § ミサンガを作るのはむずかしかったけど、出来たよお
- § 楽しかったけど、もっと遊びが増えるといいな
- § お客さんにやり方を教えるのが難しいこともあったけど、今年は景品ももらえてやりがいがあった。(こどもスタッフ)
- § 最近では、なかなか出来ない体験も出来ました。(保護者)
- § 毎年参加しています。今年の宇宙の装飾がすごかった。(保護者)

缶バッジ作り体験



来場者記念バッジの製作も、体験中！！
今年は、これが入場チケット



子どもスタッフ



2日間延べ45名の子どもスタッフが、各ブースで大活躍！



～写真館～

ようこそ 宇宙へ！



イーグルキャップ君です！

みんなでバルーンチャンバラ



キラキラした天使たち



ポップ大好き！



お部屋は熱気であったかい



ふわどっち審判講習 研修部

9月30日(土)、来る「東葛飾地区少年の日・地域のついで大会」に向け、ふわどっちの審判が行えるよう柏市スポーツ推進委員協議会の方を迎え、講習、実技を行いました。

基本的なルール、注意点などの講習を受け、実技へ。基本的なふわどっちを体験するのは初めての人はばかり。試合が終わったら注意の指摘や質疑応答。その後、審判を相談員の研修部に交代して何らかの競技を行い、審判をする上での心構えを指導していただきました。(中村)



柏市民かるた大会のお知らせ

- 日時：平成30年1月28日(日)
- 場所：柏市中央公民館(五階 和室)
- 種目：バラ取りの部・競技の部
- 詳しくは、1月1日発行の「広報かしわ」を御覧ください。初心者でも楽しく遊べます。是非、ご家族でお越しください。

編集後記

2日間にわたり開催された「わんぱくこども祭り」を通し、純粋な子どもたちの今、この時しかない表情をとらえることが出来ました。この「すくらむ」が皆さまの手に届くころは、もうクリスマス。平成29年もいろいろなお知らせがありました。来年も、よろしくお祈りいたします。(小林妙)

